

DANS SA RACINE

Contre la prostration nerveuse, les *Pilules de Longue Vie du Chimiste Bernard* constituent un remède infailible. Elles rafraîchissent, fortifient et purifient le sang, ce qui coupe le mal dans sa racine.

MONTRE MCGINTY

Bonne beaucoup de plaisir. Surprend tout le monde. Boîtier de Chasse plaqué en nickel. Pressez le couvercle et McGinty vous apparaîtra, grimaçant. Non d'un comique. C'est une des dernières inventions et elle est fameuse. Par la poste 100. en argent ou 50 pour 25. McFarlane et Cie., Toronto.



OR SOLIDE

Nous donnons cette magnifique baguette or Solide, ornée d'un Rubis et de deux Perles, aux personnes qui vendront seulement 15 épines suisses ornées d'une rose à 10c. chacune. Elles sont très solides et se vendent facilement. Écrivez et nous vous enverrons les épines. Quand vous les aurez vendues, envoyez nous l'argent et nous vous enverrons par la retour du courrier cette magnifique baguette. PREMIUM SUPPLY CO., Boîte 1501 Toronto, Canada.



Trente ans de Succès
GUERISON CERTAINE
en 2 heures
sans Coliques ni Nausées
sans AUCUNE PURGATION
ni avant
ni après
du

par les CAPSULES
L. KIRN
à l'Extrait éthéré de FOUGERE Mlle Pate sans Calomel.
M. Kirn ne garantit l'efficacité que des Capsules qui portent sa signature.
PARIS, Pharmacie MAUGOU,
54, Boulevard Edgar-Quinet
et dans toutes les bonnes Pharmacies

VARIÉTÉS

Simple question.
— Qu'est-ce que la soustraction ?
— C'est une règle d'arithmétique prohibée par la loi.

Chez le commissaire de police:
— Pourquoi avez-vous mis au mont de piété la montre que votre camarade vous avait prêtée ?
— Pour lui montrer ma reconnaissance.

SANS CONTREDIT
Vous ne tousserez plus, si vous prenez du *Baume Rhumal*, le meilleur spécifique dans le monde entier.

On parle d'un écrivain dont les ouvrages ne se vendent guère qu'au poids, aux fabricants de sacs et de cornets.
Boireau, pince-sans-rire :
— Une grève totale de l'épicerie lui aurait fait bien du tort !

Un alcoolique rencontre son médecin:
— Je ne sais pas ce que j'ai, dit-il, je suis pris d'attaques violentes, de troubles intermittents, de crises...
— Inutile d'en dire plus long, interrompt le docteur; je sais ce que c'est... des crises à l'eau-de-vie.

Gontran flirte avec Melle Z...
— Mais, monsieur, minauda celle-ci, dois-je vous croire ? Hier encore vous disiez à une de mes amies : "Vous êtes la plus belle personne que j'aie jamais rencontrée !"
— C'est vrai, dit Gontran ; mais, c'était hier, et je ne vous avais pas encore vue !

Histoire d'un Petit Almanach

Par un soir d'automne, sur une des grandes routes qui longent le fleuve Saint-Laurent, une coquette habitation canadienne laisse percer par ses volets entrouverts, la lueur d'une lampe que tamisent de blancs rideaux.

Il fait froid et triste au dehors, le vent souffle et secoue les vitres, la route est déserte.

Nous nous approchons pour jeter un coup d'œil à l'intérieur. Un spectacle, à la fois triste et touchant, nous apparaît.

Une femme d'une soixantaine d'années est couchée dans un grand lit. Son visage laisse voir de fortes traces de fatigue et de soucis. Assurément les années ont laissé leur empreinte sur ses traits, mais deux ennemis encore plus redoutables que le temps ont causé leurs ravages : les soucis et la douleur. Les traits tirés et les joues amaigries le prouvent assez.

Tout indifférente à ce qui se passe au dehors, une jeune fille grande déjà, est agenouillée au chevet de sa mère et lit tout haut. Bien que sa voix ne soit pas forte et que la lecture soit un peu hésitante, elle lit néanmoins avec un certain sentiment, comme impatiente d'arriver à un certain endroit de l'almanach qu'elle tient à la main et qui, selon elle, doit sûrement intéresser la malade.

Pendant ce temps-là, celle-ci, bien que faible et découragée, écoute de son mieux et finit par porter une grande attention à la lecture.

Au dehors, le vent fait rage.

Notre compagnon auprès duquel nous nous informons des personnages de ce petit drame familial, nous raconte en quelques mots leur histoire :

La maîtresse de cette habitation, en bonne canadienne, a eu treize enfants, c'est-à-dire qu'elle connaît les soucis et sait ce que c'est que d'aimer ses enfants. Grâce à ses forces naturelles et à son grand courage, elle a porté son fardeau assez facilement. A l'époque critique connue sous le nom de "retour de l'âge," sa santé déclina et finit par manquer complètement. Elle qui ne savait pas ce que souffrir voulait dire, commença par sentir des douleurs dans toutes les parties de son corps. Elle finit par perdre le goût pour les aliments qui, du reste, ne lui profitaient plus. Elle ne pouvait plus dormir comme par le passé et souvent pendant la nuit, elle avait des accès où la respiration lui manquait au point que parfois il lui semblait qu'elle allait étouffer. Elle était alors obligée de se lever et de passer le reste de la nuit assise dans une chaise, tellement, elle avait de difficulté à respirer. Son teint coloré et son embonpoint disparurent, comme fait la neige au premier soleil. Maintenant vous la voyez, dit le brave habitant qui me parlait ainsi, elle n'a plus que la peau et les os et l'on attend sous peu le dénouement fatal.

La pauvre malade m'intéressait et je collai mon oreille à la fenêtre pour entendre ce que lisait la jeune fille ; juste à ce moment elle s'écria : "Tiens écoute, maman," et elle éleva le ton.

Je compris alors qu'elle lisait un de ces petits almanachs que la Cie Chimique Franco-Américaine fait distribuer dans les campagnes, afin de faire connaître les vertus de ces excellentes Pilules Rouges pour les maladies des femmes. La jeune fille en était rendue justement aux pages ayant trait aux désordres qui accompagnent le "retour de l'âge" et aux soins à donner dans cet état, avec les soulagements qu'apporte l'usage des Pilules Rouges.

La malade écoutait encore avec plus d'attention, cette fois.

Quand la jeune fille eut fini sa lecture, elle insista pour que sa mère consentit à tenter ce dernier remède que le ciel lui envoyait. Celle-ci refusa d'abord, mais faiblement, et enfin, pour plaire à son enfant, elle lui permit, à son prochain voyage à Montréal, d'acheter une boîte de Pilules Rouges qu'elle lui promettait d'essayer.

Un éclair de joie jaillit des yeux de l'enfant dévouée. Il était facile de voir qu'elle avait dans l'efficacité du remède, la foi qui triomphe de tous les obstacles.

Le bon petit almanach des Pilules Rouges accomplissait son œuvre.

Je m'écartai de l'habitation et continuai ma route tout ému de la scène à laquelle je venais d'assister.

A quelques mois de là, l'hiver était passé, les besoins de mon commerce m'appelèrent à traverser le même village. Me souvenant ce que j'avais vu dans cette rude nuit, je me dirigeai vers la maison dont le souvenir m'était resté gravé dans l'esprit.

Sur le pas de la porte, une accorte personne, les manches retroussées, maniait avec vigueur les brocs de lait qu'elle déchargeait d'une voiture, tandis que son homme dételait le cheval et le conduisait à l'écurie.

Je m'approchai d'elle et après quelques politesses banales, je lui demandai à brûle-pourpoint, en la félicitant de sa riche apparence, si elle n'avait jamais été malade.

Elle ne me répondit pas d'abord et me regarda avec l'air soupçonneux du paysan pour l'homme des villes qui veut en savoir trop long.

Alors, j'entrai dans les confidences et lui racontai mon indiscrétion de la soirée de novembre précédent.

— Ah ! monsieur, me dit-elle, c'est la Providence qui m'a envoyé ce petit almanach. Oui, j'ai pris les Pilules Rouges ; vous m'avez vue alors et vous me voyez maintenant. Je suis sortie du tombeau. Vous pouvez le dire à tout le monde. Maintenant le petit almanach est à la place d'honneur, sur la cheminée de ma chambre, et lorsque je mourrai, le dernier conseil que je donnerai à mes filles sera celui-ci : "Prenez les Pilules Rouges !"

P.S.—Toutes les femmes qui n'ont pas encore reçu de nos almanachs et qui désireraient en avoir, n'ont qu'à nous en faire la demande en mentionnant Le MONDE ILLUSTRÉ.



GRATIS

Pour une journée de travail, ce superbe service à thé, magnifiquement décoré et grandeur ordinaire pour l'usage d'une famille. Si vous vendez 2 douzaines de brochures avec gent, à 15c chacune, vous pouvez gagner un magnifique service à thé. Essayez. Donnez votre commande aujourd'hui et nous vous enverrons les brochures. Si vous les vendez, envoyez-nous l'argent, et nous vous enverrons le service à thé à votre adresse.

The Queen City Supply Co., Dept 112, Toronto, Ont.

VIN MARIANI

"MARIANI WINE"

OPINIONS DE MEDECINS

"Peut être pris indéfiniment, car il ne produit aucun mauvais effet." "Renforce la voix, en même temps que l'organisme entier." "Le bon effet est immédiat et permanent ; il est absolument sans danger."

"Il n'est pas seulement le plus efficace de tous les toniques, il est en même temps le plus agréable au goût."

"Le Vin Mariani n'a pas d'égal pour les cas de dépression nerveuse, de mélancolie, d'épuisement cérébral, de fatigue et d'insomnie."

CHEZ TOUS LES PHARMACIENS

EVITEZ LES IMITATIONS

CIE CHIMIQUE FRANCO-AMERICAINE

274 RUE SAINT-DENIS, Montréal, Canada